



ELENA ROSA

### **El proyecto de Luis Rojo de Castro en la calle Gregorio Marañón es galardonado en los Premios Fad de Arquitectura**

■ Los LII Premios Fad de Arquitectura e Interiorismo galardonaron ayer a 20 obras, con una presencia destacada de la vivienda social y colegios públicos, con proyectos como la calle Gregorio Marañón de Ciudad Real, de Luis Rojo de Castro -en la imagen-, y el instituto de Rafal (Alicante), obra de Francisco Leiva. Entre las nueve obras premiadas en la categoría de arquitectura también sobresale el Edificio Celosía, de Madrid, 146 viviendas sociales de Blanca Lleó y el estudio MVRDV que, según el jurado, destaca por el "gran sentimiento de colectividad" que proyecta su patio interior.